

Articles	7	دراسات
Marwan Kabalan		مروان قبلان
The Epochal Collapse: How Do Theories of Revolution Explain the Collapse of the Assad Regime?	9	السقوط المدوي: كيف تفسّر نظريات الثورة انهيار نظام الأسد؟
Naglaa Mekkawi		نجلاء مكاوي
"Counter-terrorism" in Egyptian Legislation: Reflections on Law No. 97 of 18 July 1992	36	"مكافحة الإرهاب" في التشريع المصري: قراءة في القانون رقم 97 لسنة 1992
Abdulrahman Saeed Al Kuwari		عبد الرحمن سعيد الكواري
From Security to Defence: Mobilizing Internal Security Forces to Support Qatar's National Defence	55	من الأمن إلى الدفاع: نحو تعبئة قوات الأمن الداخلي لدعم المجهود الدفاعي القطري
Kamal Hamidou		كمال حميدو
Imene Khattaf		إيمان خطاف
Surveillance Studies (2002–2024): Trends, Transformations, and Lessons for Political Science	71	اتجاهات دراسات المراقبة (2002–2024): دروس مستفادة للعلوم السياسية
Arab Index	93	المؤشر العربي
Ahmed Qasem Hussein		أحمد قاسم حسين
Syrian Public Opinion in the Transitional Period: An Analysis of the 2025 Arab Opinion Index Findings	95	الرأي العام السوري في المرحلة الانتقالية: قراءة في نتائج المؤشر العربي 2025
Translated Study	113	دراسة مترجمة
Michael L. Ross		مايكل روس
Translated by Morad Diani		ترجمة مراد ديانبي
Does Oil Hinder Democracy?	115	هل يعوق النفط الديمقراطية؟

التوثيق	145	Documentation
الوقائع الفلسطينية في المدة 2026/6/30–5/1	147	Palestine Over Two Months 1/5-30/6/2026
مراجعات الكتب	155	Book Reviews
رشيد البزيم مراجعة كتاب "لحظة الضبط: ولادة ثقافة مضادة في الحُكم"	157	Rachid El-Bazzim Book Review <i>Le moment régulateur: Naissance d'une contre-culture de gouvernement</i>
عروض الكتب	167	Featured Books
هيئة التحرير لماذا لا تزال الأمم تتقاتل؟	169	Editorial Team <i>Why Nations Still Fight?</i>
الديمقراطيون والطغاة: ديمقراطيات على حافة الهاوية	170	<i>Demagogues and Despots: Democracies on the Brink</i>
إعادة التشغيل: الذكاء الاصطناعي والسباق لإنقاذ الديمقراطية	171	<i>Reboot: AI and the Race to Save Democracy</i>
النظام العالمي الذي كان والذي سيكون: لماذا ستنجو الحضارة العالمية من تراجع الغرب؟	172	<i>The Once and Future World Order: Why Global Civilization Will Survive the Decline of the West?</i>
الآتمة السياسية: مقدمة إلى الذكاء الاصطناعي في الحكومة وأثره في المواطنين	173	<i>Political Automation: An Introduction to AI in Government and Its Impact on Citizens</i>